



## Pressemitteilung

### Kinderschutzbund zum Energiegipfel:

*Kinder und Familien nicht im Stich lassen*

**KIEL 06. September 2022.**

Viele Familien befinden sich in finanzieller Sicht in einer dauerhaften Belastungssituation. Irene Johns, Landesvorsitzende Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein, forderte daher auf dem Energiegipfel, den Fokus stärker auf die Bewältigung der sozialen Folgen der Energiekrise zu setzen: „Schon in Corona-Zeiten waren Kinder und Familien häufig die Leidtragenden – das darf sich nicht fortsetzen. Aktuell droht Kinderarmut weiter zu steigen. Arme Familien geraten in die Situation, dass sie sich zwischen neuer Winterbekleidung, Essen, Energieversorgung und Betreuung ihrer Kinder entscheiden müssen – für alles gleichzeitig reicht das Geld nicht. Daher braucht es jetzt Unterstützung und Hilfen, die Familien mit Kindern spürbar entlasten“.

Konkret forderte der Kinderschutzbund:

- Das Land muss Verantwortung übernehmen und die Entlastungspakete des Bundes zielgerichtet erweitern
  - Unbürokratische und schnelle Unterstützungsmöglichkeiten für arme Familien mit Kindern
  - Senkung der Kita-Gebühren und Schulkosten
  - Unterstützungsmaßnahmen wie Wohngeldberechtigung offensiv bekannt machen
- Es darf keine Wohnungskündigungen für Familien mit Kindern aufgrund gestiegener Energiekosten geben
- Schulen müssen bei Temperatur-Drosselungen priorisiert werden
- Für Familien mit Kindern darf es keine Stromsperren geben
- Arme Kinder dürfen nicht im Stich gelassen werden

Der Kinderschutzbund ruft das Land auf, sich im Bund für Nachbesserungen im Entlastungspaket für arme Kinder einzusetzen. „Auch für Kinder die Sozialgeld erhalten, steigen die Ausgaben für Lebensmittel, Schulmaterial, Herbst- und Winterkleidung. Sie brauchen dringend Entlastung, etwa über die Anhebung des Sofortzuschlags um 50€. Nach dem Energiegipfel hoffe ich auf starke Unterstützung durch das Land für Familien mit Kindern“, so Irene Johns.

---

Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein ist die politisch unabhängige Lobby für Kinder. Er tritt für die Rechte und das Wohlergehen der Kinder ein. In Schleswig-Holstein engagieren sich im Kinderschutzbund über 3000 Mitglieder in 28 Orts- und Kreisverbänden.

Spendenkonto:

Deutscher Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein e.V.  
Fürde Sparkasse, IBAN: DE77 2105 0170 0092 0360 60, BIC: NOLADE21KIE